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На 1 ноября 2011 года совокупная задолженность россиян в сфе-
ре ЖКХ составляет 781 млрд руб., сообщил министр регионального 
развития РФ Виктор Басаргин на заседании межведомственной ко-
миссии по вопросам реструктуризации и погашения задолженности 
перед предприятиями ЖКХ.

«Это практически четверть всех средств, которые вращаются еже-
годно в системе жилищно-коммунального хозяйства. Из них 470 млрд 
- это задолженность перед поставщиками топливно-энергетических 
ресурсов», - сказал министр.

По его словам, около 300 млрд руб. составляет просроченная за-
долженность. Басаргин также сообщил, что за ноябрь россияне не 
доплатили коммунальщикам 139 млрд рублей.

РИА «Новости»

Пусть Новый год и праздник Рождества
Подарят ощущенье волшебства!
Пусть огонек свечи согреет дом,

Пусть запах свежей хвои будет в нем!
Пусть рядом будут близкие друзья,

Пусть будет счастлива и радостна семья!
Пусть полной чашей будет дом,

Любовь и дети будут в нем!
Пусть будет радость, много смеха,

Удачи блеск, цветы успеха!
Пусть жизнь украсит счастья свет!

Красивых, добрых, мирных лет!

Желаем Вам на Новый год
Всех радостей на свете,

Здоровья на сто лет вперед
И Вам, и Вашим детям!

Пусть счастье в будущем году
Вам будет добрым, вечным даром,

А слезы, скуку и беду
Оставьте лучше в старом!

В ближайшие четыре го-
да основные усилия ГК «Фонда 
содействия реформированию 
ЖКХ» будут направлены на рас-
селение аварийного жилищ-
ного фонда. Об этом 22 ноя-
бря на очередном заседании 
Делового клуба заявил гене-
ральный директор госкорпора-
ции Константин Цицин.

Чем вызвана необходимость 
продления работы Фонда ЖКХ, 
о которой 21 ноября в очеред-
ной раз заявил Президент РФ 
Дмитрий Медведев? И не при-
дется ли законодателям снова 
возвращаться к этой теме в кон-
це 2015 года? Эти вопросы про-
звучали на заседании Делового 
клуба одними из первых.

- Все зависит от «глубины» 
задачи, - считает Константин 
Цицин. - На 1 января 2010 года 
аварийного жилья в стране бы-
ло 10,7 млн квадратных метров. 
На сегодняшний день - 10,1 млн 
квадратных метров. То есть, 
идет определенное сокраще-
ние. При этом пока не берется 
в расчет жилье в Якутске, кото-
рое даже официально не учте-

но, так назы-
ваемые бара-
ки, времянки. 
Эту программу 
еще предстоит 
решать. Но мы 
считаем, что 
за предстоя-
щие четыре го-
да работы 10 
млн ква драт-
н ы х  м е т р о в 
расселить все-
т а к и  м о ж н о. 
Н е о б х о д и м о 
найти ресурсы 
в  ф е д е р а л ь -
н о м  б ю д ж е -
те и продумать 

условия, под которые будут пре-
доставляться средства. Мы по-
ка не можем сказать, как это бу-
дет происходить, но уже ведем 
определенные расчеты. В бли-
жайшее время, я думаю, мы 
представим в Правительство РФ 
свои предложения.

Для решения такой задачи 
потребуется, как минимум, 300 
млрд рублей (при стоимости 
30 тысяч рублей за ремонт ква-
дратного метра 
жилья). Однако 
г л а в н о й  п р о -
блемой являет-
ся не финансо-
вый, а челове-
ческий фактор. 
Не все регионы 
проявляют до-
с т аточн у ю ак-
тивность, в ре-
зультате часть 
средств Фонда 
ЖКХ, предусмо-
тренная на пере-
селение из ава-
рийного жилья, 
остается неиз-
расходованной.

7  д е к а б р я  э т о г о  г о -
да Президент РФ Дмитрий 
Медведев подписал ФЗ «О во-
доснабжении и водоотведе-
нии», принятый Госдумой 23 но-
ября 2011 года и одобренный 
Совфедом 29 ноября 2011 года. 

Документ создает правовую 
основу для регулирования от-
ношений в сфере водоснабже-
ния и водоотведения. Так, в нем 
содержатся положения, опре-
деляющие цели и принципы го-
сударственной политики в сфе-
ре водоснабжения и водоотве-
дения, полномочия правитель-
ства РФ, федеральных органов 

исполнительной 
власти, органов 
исполнительной 
власти субъек-
тов РФ и органов 
местного само-
управления, по-
рядок осущест-
вления горячего 
водоснабжения, 
холодного водо-
снабжения и во-
доотведения, в 

том числе особенности эксплу-
атации систем водоснабжения 
и водоотведения, а также требо-
вания к договорам в указанной 
сфере.

Законом регламентируют-
ся вопросы организации плани-
рования и развития централи-
зованных систем горячего водо-
снабжения, холодного водоснаб-
жения и водоотведения, включая 
порядок разработки и утвержде-
ния схем водоснабжения и водо-
отведения, инвестиционных и 
производственных программ ор-
ганизаций, осуществляющих во-
доснабжение и водоотведение, 

РАБОТА ПРОДЛЕНАРАБОТА ПРОДЛЕНА

РЕфОРМА

Ожидается, что необходи-
мые для продолжения рефор-
мы ЖКХ законодательные по-
правки будут внесены на весен-
ней сессии Госдумы РФ. По сло-
вам Константина Цицина, одним 
из новшеств может стать изме-
нение формата требований для 
региональных программ на по-
лучение средств из Фонда ЖКХ.

- Мы будем предлагать, что-
бы при строительстве домов с 
участием средств Фонда в обя-
зательном порядке использо-
вались энергоэффективные 
и энергосберегающие мате-
риалы и технологии, - заявил 
Константин Цицин. – Сложность 
в том, что в этом случае происхо-
дит удорожание строительства – 
выше «лимитированных» 30 ты-
сяч рублей за квадратный метр. 
Но зато это дает возможность 
жильцам экономить до 70% на 
оплате коммунальных услуг. И, 
кроме всего прочего, примене-
ние таких материалов и техноло-
гий соответствует современным 
строительным нормам.

Пресс-служба Фонда

а также регулируются отноше-
ния, касающиеся охраны окру-
жающей среды при осуществле-
нии водоснабжения и водоотве-
дения, обеспечения качества и 
безопасности воды.

Кроме того, устанавливает-
ся порядок регулирования та-
рифов в сфере водоснабжения и 
водоотведения, в том числе пе-
речень тарифов, методы и спо-
собы их регулирования, особен-
ности осуществления государ-
ственного контроля (надзора) в 
области регулирования указан-
ных тарифов.

Также президент подписал 
изменения в отдельные законо-
дательные акты в связи с при-
нятием закона «О водоснабже-
нии и водоотведении». В этих 
целях вносятся изменения в 
Водный, Земельный, Жилищный, 
Налоговый кодексы РФ и феде-
ральные законы «Об основах ре-
гулирования тарифов органи-
заций коммунального комплек-
са», «О теплоснабжении», «Об 
охране окружающей среды», «О 
санитарно-эпидемиологическом 
благополучии населения» и дру-
гие законодательные акты.

Пресс-служба
администрации президента

ВОДОСНАБЖЕНИЕ

Стоимость подписки
на 6 месяцев – 177 руб. 90 коп.

Индекс газеты по каталогу – 25 621

ВСЕМ РУКОВОДИТЕЛЯМ ПРЕДРИЯТИЙ 
И СПЕЦИАЛИСТАМ 

ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОГО 
КОМПЛЕКСА КРАЯ!

ПРОДОЛЖАЕТСЯ ПОДПИСКА 
НА | ПОЛУГОДИЕ 2012 ГОДА. 

ОФОРМИТЬ ПОДПИСКУ НА КРАЕВУЮ ГАЗЕТУ «ЖИЛИЩНЫЙ 
ВЕСТНИК» МОЖНО ВО ВСЕХ ПОЧТОВЫХ ОТДЕЛЕНИЯХ КРАЯ.

ЭКОНОМИКА

Поздравляем
с Новым 2012 годом

и Рождеством!

Поздравляем
с Новым 2012 годом

и Рождеством!

Константин Цицин за продолжение программы 
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ТАЙНЫ О КВАРТПЛАТЕ 
УХОДЯТ В ПРОШЛОЕ

ТАЙНЫ О КВАРТПЛАТЕ
УХОДЯТ В ПРОШЛОЕ

АВАРИЯ УСТРАНЕНААВАРИЯ УСТРАНЕНА

ФАНТАСТИКА В ПОДВАЛЕФАНТАСТИКА В ПОДВАЛЕ

ВОДОСНАБЖЕНИЕ

С 18  декабря 2011 года всту-
пает в силу  Федеральный закон 
Российской Федерации от 6 де-
кабря 2011 года № 403-ФЗ «О 
внесении изменений в Кодекс 
Российской Федерации об адми-
нистративных правонарушениях» 
(далее – Закон). Закон был ини-
циирован Правительством РФ и 
для простых граждан, живущих 
как в «хрущевках», так и в много-
этажных высотках, которые офи-
циально именуются многоквар-
тирными домами. Это очень важ-
ные поправки.  

Согласно данному Закону  
Административный кодекс РФ 
дополнен новой статьей 7.23.1 
«Нарушение требований законо-
дательства о раскрытии инфор-
мации организациями, осущест-
вляющими деятельность в сфе-
ре управления многоквартир-
ными домами». В данной статье 
буквально сказано следующее: 
нарушение требований законо-
дательства о раскрытии инфор-
мации – это нарушение органи-
зациями и индивидуальными 
предпринимателями, осущест-
вляющими деятельность в сфе-
ре управления многоквартирны-
ми домами на основании догово-
ров управления, установленных 
стандартом раскрытия информа-
ции порядка, способов или сро-
ков раскрытия информации, ли-
бо раскрытие информации не в 
полном объеме, либо предостав-
ление недостоверной информа-
ции.

Все перечисленные наруше-
ния влекут за собой наложение 

штрафа на долж-
ностных лиц в раз-
мере от тридца-
ти тысяч - до пяти-
десяти тысяч ру-
блей, а на юриди-
ческих лиц и инди-
видуальных пред-
принимателей – от 
двухсот пятидеся-
ти тысяч - до трех-
сот тысяч рублей.  
При этом, за по-
вторное наруше-
ние должностное 
лицо может быть 
д и с к в а л и ф и ц и-
ровано на срок от 
одного года - до 
трех лет. 

Полномочия по 
возбуждению ад-
министративных 
дел по статье 7.23.1 КоАП РФ  и 
применению штрафных санкций 
к виновным лицам Законом воз-
ложены на органы исполнитель-
ной власти  субъектов РФ, осу-
ществляющие государственный 
контроль за использованием и 
сохранностью жилищного фонда 
(государственные жилищные ин-
спекции), а по применению дис-
квалификации должностных лиц 
– на мировых судей.   

Надо надеяться, что столь 
жесткие финансовые и адми-
нистративные меры заставят, 
без лишних уговоров, управля-
ющие компании рассекретить 
касающуюся их деятельности 
всю информацию и обеспечить 
гражданам свободный доступ к 

С 8 на 9 ноября в 6-ти спальных микрорайонах Новороссийска поч-
ти сутки была ограничена подача воды в жилые дома. Специалистам 
новороссийского водоканала пришлось долго пробивать скалу, что-
бы выполнить все технические мероприятия и отремонтировать во-
допровод. 

Авария на улице Волгоградской оставила без воды почти 16 ты-
сяч человек. Сразу после поступления заявки, на место выехала 
аварийно-ремонтная бригада РЭУ «Водоснабжение» ООО «ЮВК-
Новороссийск». Детальное обследование показало - по сварочно-
му шву лопнула труба диаметром 600 миллиметров. Чтобы наложить 
муфту и провести сварочные работы, трубу надо было не просто от-
копать, но и расширить траншею, где проводился ремонт. И все это в 
скальном грунте. Потребовалась сложная землеройная техника, но 
из-за «соседства» высоковольтных кабельных линий часть траншеи 
пришлось пробивать вручную. Ремонт завершили только к вечеру. 
Водопроводную систему промыли и начали постепенно заполнять 
водой. В полном объеме водоснабжение во всех районах было вос-
становлено к утру 9 ноября. Подвоз воды населению осуществлялся 
по разработанному совместно с городской администрацией графи-
ку и по заявкам населения.

Помимо устранения повреждения, рабочие водоканала установи-
ли вокруг трубопровода специальную бетонную конструкцию, кото-
рая позволит водопроводу оставаться в неподвижном состоянии во 
время активности земного грунта. Новороссийск – сейсмически ак-
тивный район. По данным ГО и ЧС, в городе регулярно фиксируются 
микроземлетрясения, незаметные простому человеку, но очень вли-
яющие на подземные коммуникации. 

И. Будакова

В Абинске появился первый 
дом, который оснащен автома-
тической системой подачи теп-
ла. Теперь отопительный сезон - 
полностью под контролем авто-
матики. Еще недавно это было 
научной фантастикой, а сегодня 
местные коммунальщики готовы 
поделиться передовым опытом 
со всем краем. 

С виду этот блочный дом 
ничем не отличается от со-
седних. Обычная многоэтаж-
ка, таких десятки в Абинске. 
Главное отличие находится в 
подвале жилого дома по улице 
Республиканской, 4. Здесь уста-
новили и подключили современ-
ный автоматический узел пода-
чи тепла. «Теперь все расходы 
воды и тепла по каждой кварти-
ре - как на ладони, - рассказы-
вает Дмитрий Кузнецов. - Новый 
узел позволит экономно расхо-
довать тепло, а значит, меньше 
платить за него».

В местном ТСЖ Дмитрий 
Михайлович исполняет долж-

ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВО

ней в соответствии со стандар-
том раскрытия информации, 
утвержденным постановлени-
ем Правительства Российской 
Федерации от 23 сентября 2010 
года № 731. Иначе можно не толь-
ко расстаться с немалыми день-
гами, но и поплатиться карьерой. 
С вступлением в силу Закона не-
обходимо полагать, что время 
для тех управляющих организа-
ций, которые привыкли работать  
с собственниками помещений в 
многоквартирных домах по прин-
ципу «умолчания», закончилось. 

А.В Степаниденко,
руководитель 

госжилинспекции  
Краснодарского края

РЕфОРМА ЖКХ

ность инженера на обществен-
ных началах, отвечает за комму-
никации, поэтому досконально 
изучил новую автоматику. 

- Мы устанавливаем ком-
фортную температуру для на-
ших квартир, - объясняет он 
принцип работы автоматическо-
го узла, а он, в свою очередь, в 
зависимости от погодных усло-
вий сам регулирует подачу теп-
ла. Это вам не то, что было рань-
ше, когда приходилось вручную 
открывать и закрывать эту пода-
чу. Теперь работает автоматика. 
Связь установлена при помощи 
модема.

На установку нового обору-
дования пришлось потратить 
около трех миллионов рублей. 
Деньги пришли по краевой це-
левой программе капитального 
ремонта многоквартирных до-
мов. В этом году Абинск впер-
вые стал ее участником. К кон-
цу года удалось навести поря-
док сразу в 12-ти многоэтажках. 

Андрей Чабанец, глава по-

селения города Абинск считает, 
что участие в программе позво-
лило сдвинуть с мертвой точки 
проблему капитального ремон-
та многоквартирных домов в го-
роде.

- Мы сделали ремонтных ра-
бот на сумму более 21 миллиона 
рублей, - делится он результа-
тами. – Это крыши, коммуника-
ции, фасады, подъезды. На все 
это в местной казне вряд ли на-
шлось достаточно средств. Тем 
более, что во многих домах-
старожилах проживают в основ-
ном пенсионеры и ветераны.

Прошлой зимой Дмитрию 
Кузнецову в своей квартире бы-
ло холодно. Но теперь «леднико-
вый» период закончился.

Со временем, говорят ком-
мунальщики, на такое совре-
менное оборудование перей-
дет весь край. В перспективе, 
все автоматические узлы будут 
замкнуты в одну систему, так 
что отопительный сезон в одном 
большом городе будет обеспе-
чивать один или два диспетче-
ра. Все остальное - работа для 
автоматики. 

А. Анина

АТТЕСТАЦИЯ ДЛЯ 
РУКОВОДИТЕЛЕЙ ЖКХ

АТТЕСТАЦИЯ ДЛЯ 
РУКОВОДИТЕЛЕЙ ЖКХ

КАДРЫ

В России возможно введение 
квалификационных требований 
для руководителей компаний-
участников рынка ЖКХ, заявил 
заместитель председателя пра-
вительства РФ Игорь Шувалов на 
встрече с городским советом ве-
теранов Владивостока.

«Недобросовестные управля-
ющие компании третируют жите-
лей всей страны, — сказал он. — 
Необходимо подумать, как ре-
шить эту проблему. Одним из ва-
риантов решения проблем в этой 
сфере может стать введение ква-
лификационных требований для 
руководителей компаний - участ-
ников рынка». 

«Соответствующие поправки 
в закон могут быть подготовле-
ны на уровне Приморского края 
или города Владивостока для 
внесения в Думу», — сообщил 
первый вице-премьер. 

По словам Игоря Шувалова, 
ЖКХ — это единственная от-
расль, в которой за 20 лет не бы-
ло серьезных реформ. На сме-
ну ЖЭКам, которыми все были 
недовольны, пришли управля-
ющие компании. Казалось, за 
счет конкуренции, наконец-то, 
должно было улучшиться каче-
ство услуг. Однако и по сей день 
в этой сфере немало, мягко го-
воря, некомпетентных специа-
листов, заметил первый вице-
премьер. 

ИТАР-ТАСС

ГУП КК «Кубаньводкомплекс» выполняет для предприятий 
жилищно-коммунального комплекса края, предприятий дру-
гих отраслей независимо от формы собственности следую-
щие работы и услуги:

– расчет нормативных потерь воды;
– расчет ПДК сточных вод, принимаемых от промышлен-

ных предприятий в сети канализации населенных пунктов;
– инструментальное определение скрытых утечек воды 

на водопроводных сетях;
– аудит работы сетей и насосных станций водопровода и 

канализации;
– телевизионную диагностику артезианских скважин глу-

биной до 400 метров и кана-
лизационных коллекторов.

Для заключения догово-
ров обращаться по адресу:

г. Краснодар,
ул. Каляева, 196.

Телефоны для информации: 
(861) 226-73-00,
              226-72-00,

8 (918) 212-77-13. Н. С. Добродей довольна
ремонтом своего дома
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ГЕЛЕНДЖИК ГОТОВИТСЯ К СЕЗОНУГЕЛЕНДЖИК ГОТОВИТСЯ К СЕЗОНУ

НАЧАЛО ПОЛОЖЕНОНАЧАЛО ПОЛОЖЕНО

Первый день зимы - самое 
время для того, чтобы заняться 
озеленением улиц - говорят ком-
мунальщики Геленджика. Цветы 
под снегом - здесь обычное де-
ло. Главное, сорта подобрать пра-
вильно. Ландшафтные дизайне-
ры слой за слоем высаживают на 
клумбах разные виды растений. 

Виолы и декоративная капу-
ста, а под ними - ждут своего ча-
са 70 тысяч луковиц тюльпанов. 
Сейчас - на клумбах города цар-
ствуют одни растения, а с насту-
плением весны - заиграют со-
всем другие краски - рассказыва-
ет главный ландшафтный дизай-
нер предприятия «ЮККА» Татьяна 
Сахаджи. Она уже пять лет рабо-
тает на цветочных плантациях ку-
рорта. Задумка дизайнера в том и 
состоит, чтобы растения сменяли 
друг друга круглый год. А значит, 
никаких сухих стеблей и голой 
земли не должно быть на клум-
бах даже в декабре. 

- Мы каждый год привозим в 
свой город новые растения и про-
буем высаживать их, чтобы при-
жились, - говорит Татьяна. – К но-
вому сезону хочется попробовать 
сделать новые парки, внедрить 
новые архитектурные формы.

Для того, чтобы поддержи-
вать имидж города-курорта, нуж-

на не только зелень, но и немалые 
средства.

Благоустройство - это еще и 
ремонт нескольких десятков до-
рог в Геленджике и его окрестно-
стях, замена тысяч ламп улично-
го освещения. Сегодня город уча-
ствует во всех краевых програм-
мах, которые помогают ему пре-
тендовать на статус европейско-
го курорта. 

- Благоустройство - это на-
ша визитная карточка, - расска-
зывает Ирина Сычева, замести-
тель начальника управления ЖКХ 
города Геленджика. – А под бла-

гоустройством понимается все: 
от уборки городских дорог – до 
их асфальтирования и ремон-
та наружного освещения. На эти 
цели из бюджета направлено в 
этом году 720 миллионов рублей. 
Работы необходимо завершить 
до конца этого года. Основной 
объем уже выполнен.

В этом году дизайнеры пош-
ли на эксперимент: высадили на 
главных улицах Геленджика две 
сотни пиней - так называется со-
сна из Италии. Татьяна Сахаджи 
переживала за средиземномор-
ские саженцы, но местный кли-
мат им подошел на сто процен-
тов - прижились все растения. В 
будущем, когда эти сосны подра-
стут, главные улицы города пре-
вратятся в сосновый лес. 

Новое - это хорошо отремон-
тированное 
старое - уве-
рены жители 
Геленджика. 
К декабрю в 
городе за-
кончили ре-
м о н т  с р а -
зу в  во с ь-
м и  в е т х и х 
многоэтаж-
ках. Работа 
в эти дни не 
прек ращ а-
ется - стро-
и т е л и  т о -
ропятся за-
кончить бла-
г о у с т р о й -

ство придомо-
вы х террито-
рий к новогод-
ним праздни-
к а м .  Б о л ь ш е 
вс ех ра ду ют-
ся жители се-
ла Кабардинка, 
многоквартир-
ному дому, кото-
рый раньше был 

Это сейчас столетний дом 
в центре Славянска - развалю-
ха, которая может рухнуть в лю-
бую минуту. В пятидесятые го-
ды прошлого века это место бы-
ло одним из важных в жизни го-
рожан. По своему жилью пенсио-
нер Виктор Синенко готов устра-
ивать экскурсии. 

- Дом был построен в 1912 го-
ду, - говорит Виктор Николаевич. 
– Здесь раньше располагался 
ЗАГС Славянского района – это 
подтвердят старожилы нашего 
города. К сожалению, их уже ма-
ло осталось, но некоторые сами 
регистрировались в этом здании.

Пятьдесят жителей города 
Славянска-на-Кубани, прожива-
ющие в аварийных бараках, ста-
ли участниками краевой целевой 
программы переселения из ава-
рийного жилищного фонда, ко-
торая финансируется из Фонда 
содействия реформированию 

БЛАГОуСТРОЙСТВО

просто об-
щежитием, 
сейчас боль-
ше шестиде-
сяти лет, и 
сделать ре-
монт на свои 
с р е д с т в а 
с о б с т в е н -
ники жилья 
п р о с т о  н е 
осилили бы. 

П о с л е 
капитально-
го ремонта 
д ир е к то р а 
строитель-
ной компа-
н и и  О О О 
« П р о р а б » 
Владимира 
Ф и л ь е в а 
жители это-
го дома не 
оставляют в 

покое.
- На этом доме мы сделали не-

мало работ, - делится он своими 
проблемами. – Отремонтировали 
всю инженерную систему, элек-
тропроводку заменили, перекры-
ли кровлю, отремонтировали фа-
сад. Но жители не унимаются – 
требуют продолжения ремонта. 
Необходимо сделать подъезды и 
благоустроить двор.

ЖКХ, кра-
е в о г о  и 
м е с т н о -
г о  б ю д-
ж е т о в . 
В с к о р е 
о н и  п о -
лучат по 
этой про-
г р а м -
м е б е с -
платные 
к в а р т и -
ры. Дом 
д л я  п е -
реселен-
цев стро-
ится и бу-
дет сдан 

в апреле следующего года.
Что нельзя снести, то можно 

отремонтировать, но уже по дру-
гой  краевой программе -капи-
тального ремонта многоквартир-
ных домов.  Новая кровля, фасад 
с модной отделкой «под короед», 
утепленные двери в подъездах. 
Жителям этого дома по улице 
Красной, 53 соседи только зави-
дуют. Но у них еще будет время 
обновить свои дома - програм-
му должны продлить. 
Чтобы стать ее участни-
ком - собственники жи-
лья должны отнести за-
явку в муниципалитет. 
Специальная комиссия 
утвердит масштаб ре-
монтных работ и соста-
вит смету. 

Н а ч а л ь н и к  о тд е -
л а  с т р о и т е л ь с т в а , 
ЖКХ, транспорта и свя-
з и  а д м и н и с т р а ц и и 

Славянска-на-Кубани Наталья 
Отришко уверена, что Славянск 
и дальше будет принимать уча-
стие в программах.

-Славянск участвует в про-
грамме Фонда с 2008 года, - го-
ворит она. – Мы сразу начали го-
товить документы, как только 
узнали об условиях программы. 
За эти годы удалось капитально 
отремонтировать  90 домов на 
сумму почти 146 миллионов ру-
блей. Жители города почувство-
вали разницу и теперь буквально 
атакуют наш отдел с просьбами 
принять их в программу. Думаю, 
что начало большой работе по-
ложено.

Виталий Синенко готовится к 
новоселью, чтобы въехать с же-
ной в новую трехкомнатную квар-
тиру. Дом почти закончен, строи-
тели подключают коммуникации 
и скоро приступят к отделочным 
работам. Конечно, еще потребу-
ется время, чтобы привыкнуть к 
новому району, говорит пенси-
онер. Зато в больших комнатах 
всем внукам хватит места. 

Т. Васильева

Министерство регионального 
развития утвердило новую фор-
му квитанции об оплате ЖКХ. С 
ее помощью будет легче про-
верить правильность расчета 
квартплаты. Главное отличие но-
вой квитанции в том, что теперь 
каждый ресурс – тепло, вода, 
свет – будет поделен на две ча-
сти: индивидуальное потребле-
ние и общедомовое. 

В специальном разделе хо-
зяин квартиры сможет, наконец, 
найти название организации, ко-
торая управляет домом и ее коор-
динаты. Также в квитанции будут 
указаны нормативы потребления 
по каждому виду коммунальных 
услуг. К тому же, более прозрач-
ной станет процедура перерасче-
та – вам будут обязаны объяснить, 
почему с вас берут больше денег.

По мнению исполнительно-
го директора Ассоциации ТСЖ и 
ЖСК Евгении Юнисовой, новые 
квитанции позволят нам иметь 
большее представление и по-
нимание того, за что мы платим 
и в каком размере. «То есть, уже 
не будет одной цифры, которая 
обозначает какой-то вид услуг и 

которая непонятно из чего состо-
ит. Новая платежка позволит нам 
в большей степени разбираться и 
контролировать, насколько дан-
ная сумма соответствует тому, 
что мы потратили и потребили», – 
отметила эксперт.

Она рассказала, что законо-
дательство сегодня обязывает 
каждый многоквартирный дом 
иметь общедомовый прибор уче-
та. Говоря о том, кто и как должен 
проводить капитальный ремонт 
в домах, эксперт отметила, что 
сегодня тенденции в законода-
тельстве склоняются к установ-
лению обязательной платы за 
будущий капитальный ремонт. 
«Предполагается, что все граж-
дане будут осуществлять обя-
зательный платеж в виде отчис-
лений на будущий капремонт. И 
это мы тоже увидим в нашей кви-
танции, – рассказала Юнисова. 
– Сумма платежа будет устанав-
ливаться в каждом регионе. Речь 
идет от 1-1,5 рубля до 5-6 рублей 
за квадратный метр вашего по-
мещения».

Е. Рябинина

ПРОЗРАЧНАЯ КВИТАНЦИЯПРОЗРАЧНАЯ КВИТАНЦИЯ

Уважаемые читатели “Жилищного вестника”!Уважаемые читатели “Жилищного вестника”!

Нашу газету в электронном виде и ряд других статей, 
информаций и методических материалов вы сможете 
отыскать на сайте: www.gkh-kuban.ru. Здесь же вы по-
лучите возможность задать интересующие вас вопро-
сы специалистам жилищно-коммунального комплекса 
края и получить исчерпывающие ответы. 

Заходите к нам на сайт!

ЖИЛИЩЕ

И. Сычева лично контролировала ход ремонтных работ

В. Фильев на объектах

Цветам нужны 
заботливые женские руки

В. Синенко ждет переезда в новый дом

- У нас теперь хорошо, - ра-
дуется пенсионерка Е лена 
Николаевна Елисова, жительница 
этого дома. – Крыша не течет. Мы 
так рады, а ведь совсем недавно 
тазики подставляли в дождь. 

На рынке недвижимости квар-
тиры в отремонтированных до-
мах будут цениться выше, гово-
рят риелторы. Четыре года на-
зад Геленджик стал участвовать 
в программе Фонда содействия 
реформированию ЖКХ. Старые 
дома одели в леса и начали шту-
катурить, красить и менять в 
них инженерные коммуникации, 
электропроводку. С каждым го-
дом заявок на участие в програм-
ме становится все больше - в ито-
ге за это время в городе-курорте 
отремонтировали 210 домов. На 
условиях софинансирования на 
эти цели потратили почти 600 
миллионов рублей. 

Федеральную программу ре-
формирования ЖКХ продли-
ли до 2015 года, и воспользо-
ваться этой ситуацией власти 
Геленджика решили по максиму-
му. За время работы программы 
года строители отремонтирова-
ли только треть домов. В городе 
еще почти 600 многоэтажек, ко-
торые нуждаются в этом. 

А. Андросова
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ЖИЛИЩНЫЙ
ВЕСТНИкЖИЛИЩНЫЙ
ВЕСТНИк

ЧТОБЫ РАДОВАТЬ ГЛАЗ И ДУШУЧТОБЫ РАДОВАТЬ ГЛАЗ И ДУШУ
ЮБИЛЕИ

В этом году совхозу «Декоративных культур имени Н.С.Плохова» г.Армавира исполни-
лось 35 лет. За этот период предприятие одержало немало производственных побед, 
в итоге завоевав одно из передовых мест в сфере благоустройства.

Саженцы «Декоративных 
культур» г. Армавира можно 
увидеть во многих городах 
России и ближнего зарубе-
жья, недаром именно арма-
вирскому питомнику отдали 
предпочтение дальневосточ-
ные и сахалинские садоводы 
весной 2011 года, отметив ка-
чественный посадочный ма-
териал, обязательно сопро-
вождающийся всей необхо-
димой документацией. 

Следует отметить, что все 
растения выращиваются здесь в 
естественных полевых условиях, 
на ухоженных производственных 
площадях в 250 гектаров. Совхоз 
выращивает широкий ассорти-
мент саженцев. Здесь можно вы-
брать  несколько видов можже-
вельников, елей, туй западных 
и восточных, кустарников, в том 
числе вечнозеленых, листвен-
ных деревьев, а также цветочную 
продукцию. Посадочный матери-
ал каждый год пополняется но-
винками садоводства зарубеж-
ной и отечественной селекции.

Специалисты совхоза  подго-
товили уникальный посадочный 
материал для озеленения олим-
пийских объектов в г. Сочи. И счи-
тают, что такой вариант благоу-
стройства Красной поляны, как 
один из самых жизнеспособных 
в условиях Южного Региона эко-
номически и географически са-
мый выгодный.    

В течение 35 лет занима-
ются выращиванием поса-

дочного материала в совхозе 
«Декоративные культуры» им. Н. 
С. Плохова. Основной профиль 
хозяйства - выращивание и ре-
ализация хвойных и лиственных 
деревьев и кустарников. За по-
следние годы был создан кон-
тейнерный цех, затем цех цве-
товодства и отдел размножения.  
Грамотная технология выращива-
ния материала не в субстратах, а 
в кубанском черноземе обеспе-
чивает растениям экологиче-
скую чистоту и высокую степень 
адаптации к природным услови-
ям континентального климата.

Директор МП «Декоративные 
культуры» им. Н. С. Плохова» 
Сергей Владимирович Костюк 
является «Заслуженным работ-
ником жилищно-коммунального 
хозяйства Кубани». Всю свою тру-
довую деятельность он посвя-
тил благородному 
делу озеленения 
родного города и 
края, за что неод-
нократно награж-
дался почетными 
грамотами. В 2009 
году возглавля-
емый им совхоз 
был награ ж ден 
Дипломом специ-
ализированной яр-
марки «Кубанская 
усадьба» и почет-
ной грамотой за 
оформление эт-
нической деревни 
«Атамань».

Шуточный гороскоп на 2012 год
Козерог

Год грядущий козерогам
Звон копытцев принесет.
Бодрой рысью по дорогам
Вверх стремительно несет.
На рог левый — пуд удачи.
Правый рог — здоровья пуд.
Блеск по шерсти? Это значит,
Что вас ждет покой и good.

Близнецы

Мир со спешкой и стремленьем
Обмануть вас норовит.
Проводите жизнь в движеньи,
Жуйте пачками «Ревит».
Близнецов похожим нравом
Можно быстро отличить.
Новый год всем вам по праву
Будет радости дарить!

Весы

Ваша стрелка равновесная
Зависит исключительно от вас!
Гармония души всегда чудесная,
Наметан четкий точный глаз.
Весы судьбы вас не обвесят,
Когда и вы не будете хитрить.
Наоборот — наверх навесят,
Помогут верить и любить.

Скорпион 

В пустыне знойной и глухой
Не заблудитесь, скорпионы!
Куда идти? Вперед! Рукой
Порвите все свои препоны.
Оазис ждет — цените время. 
Там кактусы колючие — опасно!
Для тех, кто в теме этой темы -
Ищите. И найдете счастье.

Стрелец

В колчане стрелы за спиной,
Лук в руке, в салате тоже.
Меткий лучник — вы герой!
С Робин Гудом вы похожи!
Поражая все мишени,
Ощутите эту сладость.
Их продуктов — вермишели,
Из событий — жизни радость!

Овен

Не быть упертым Очень трудно
Но надо все перетерпеть
И в год Дракона каждым утром
Почаще в зеркало смотреть.
И увидав свою улыбку
Вы в мир пойдете веселей
И не допустите ошибки
Всех полюбя в жизни своей.

Автор Александр Литвин 

Рак 

Не стоит пятиться от счастья!
Бегите со всех ног к нему!
Минуя хвори и напасти.
Грядущий год — залог тому.
Ищите норы под камнями,
Качайте клешни и улыбку!
Тогда всегда пребудет с вами
Тепло в глазах, в звучаньи — скрипка.

Лев

Гроза лесов, полей и прерий.
Косматый лев. Вас ждут победы!
Бегите от нелепых прений -
От них мозоли, перхоть, беды!
Свой прайд храните и любите. 
Вожак всей стаи — важный чин.
Простые вещи, жизнь цените.
Свободу искренних картин.

Дева

Прекрасной половине дев
Грядущий год сулит хлопоты.
Мэйк-ап, кухонный подогрев,
Хранить очаг для целой роты.
Мужская половина знака!
Носите первых на руках!
Такой отвагой и атакой
Займете место в облаках!

Водолей

Не лейте воду попусту, ребята!
Всегда по делу, быстро, четко, метко!
Конкретная прямая дата -
Такой бывает она редко.
Посуду мойте чаще!
Да и про руки не забудьте!
А в злой микробной жизни чаще
Сражайтесь, и не обессудьте.

Рыбы

Плывите против водотока!
И не пускайте пузыри.
На дне уключины глубокой
Сидите тихо до зари.
Экономьте кислород -
Он вам очень пригодится
В этот жаркий яркий год.
Пусть вам берег моря снится!

Телец 

Повсюду красный? Очень жарко?
Коррида здесь! А вы — герой.
Чтоб избежать минут запарки -
Бегите с радостью домой.
Мычите редко, но по делу.
Жвачку жуйте каждый день,
Тренируйте дух и тело,
И гоните в шею лень!

По итогам участия  в XVIII 
международной выставке цве-
тов  и декоративного садовод-
ства  «Цветы-FLOWERS-2011», 
проход ившей в Моск ве во 
Всероссийском Выставочном 
Центре (ВВЦ), армавирский со-
вхоз «Декоративные культуры им. 
Н.С. Плохова»  был отмечен се-
мью медалями, как один из луч-
ших в своей отрасли, в том чис-
ле  завоевал золотою медалью 
в номинации «Лучшее качество 
продукции». Это благоприятный 
факт в  отечественном питомни-
ководстве.

В соответствии с запросами 
клиентов в питомнике  возобно-
вили выращивание различных 
видов роз. Иx более 50 сортов: 
чайно-гибридные, вьющиеся, 
пионовидные, махровые, низко-
рослые «маскарад», бордюрные 
(миниатюрные, высота куста до 
25 см), а также обильно цветущие 
французские. Растения, выра-
щенные в совхозе по современ-
ным технологиям возделывания, 
радуют сегодня глаз и сердце жи-
телей больших и малых городов. 

Когда оказываешься в пи-
томнике - в этом оазисе благоу-
стройства, не перестаешь удив-
ляться и радоваться разнообра-
зию сортов вечнозеленых расте-
ний, которые все чаще появляют-
ся в парках, скверах и на улицах 
кубанских станиц и городов бла-
годаря мастерству армавирских 
садоводов. 

А. Иванова

Сердечно поздравляю коллектив
«Троицкого группового водопровода»

с 40-летием
и 5-летием ООО «Югводоканал»!

Крупнейшее предприятия водохозяйственного комплекса 
не только Кубани, но и всей России, «Троицкий групповой во-
допровод» все эти четыре десятилетия был и остается флаг-
маном важнейшей отрасли жизнеобеспечения населения.

Каждая юбилейная дата – это подведение итогов и взгляд 
в будущее. Троицкий водопровод, его коллектив высококвали-
фицированных специалистов всегда славились своими высо-
кими производственными показателями.

Поэтому от всей души желаю Вам реальных перспектив и их 
исполнения, крепкого здоровья, долгих, счастливых лет жизни 
и успехов в труде на благо Кубани и ее жителей! 

Спасибо Вам за верность долгу и преданность профессии!

А. М. Волошин,
руководитель департамента ЖКХ 
Краснодарского края

                                                                                                             21 декабря, 2011 г.

МАЛЫЙ БИЗНЕС 
В ЖКХ
МАЛЫЙ БИЗНЕС 
В ЖКХ КОНфЕРЕНЦИЯ

13 декабря 2011 года в городе Краснодаре по ул. Красная 44 
с участием департамента жилищно-коммунального хозяйства 
Краснодарского края была проведена конференция предпринима-
телей Кубани на тему: «Развитие малого и среднего предпринима-
тельства Краснодарского края».

Во время работы конференции были обсуждены актуальные 
вопросы и даны консультации в сфере деятельности жилищно-
коммунального хозяйства. 

Были заслушаны выступления более 20 участников, причем, 10 из 
них носили рекламный характер. Это были преимущественно коммер-
ческие предложения по энергосбережению, предложения по обуче-
нию и консультационному сопровождению и т.д. Остальные вопросы 
касались деятельности бизнеса и их проблемных сторон (заключе-
ние договоров, переустройства отопления, права управляющей ком-
пании и ТСЖ в части тарифной политики и т.д).

Д. Огурцов


